

Armée de l'air/Cérémonie de passation de commandement Trois nouveaux chefs à la tête des unités de la Base aérienne 01

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

"OFFICIERS, sous-officiers, aviateurs, de par le président de la République, vous reconnaissez désormais pour votre chef (...) et vous lui obéirez en tout ce qu'il vous commandera pour le bien du service, l'exécution des règles militaires, l'observation des lois et le succès des armes du Gabon". Cette formule a été prononcée à trois reprises, hier, par le général Jean-Martin Ossima Ndong, chef d'État-major de l'Armée de l'air, au cours d'une cérémonie de passation de commandements à la Base aérienne 01 de Libreville. Laquelle se déroulait en quatre phases distinctes. A savoir : la remise de médailles de reconnaissance des Forces armées à quatre agents, deux passations de commandement et une prise de commandement de la flotte aérienne présidentielle. Au cours de cette cérémonie, les colonels Paulin



Photo : SNN

Quatre agents ont également reçu des médailles de reconnaissance des Forces armées.

Etogo Mvono, Fabrice Rigaud, Paul Tsamba Moubeyi, cédaient leurs sièges à leurs frères d'armes, respectivement les colonels Guy-Benoît Nguema Obiang, Louis-Joseph Boussougou et Hugues Lambert Ferrao. Reconnus officiellement comme chefs d'unités aériennes, ces promus conduisent, depuis hier, les commandements du Groupement des fusiliers commandos de l'Air Nord, le commandement de la flotte aérienne présidentielle et celui de la Base aérienne 01 de Libreville. Durant une période indéterminée, les officiers promus, devraient servir la nation et les unités dont

ils ont désormais la charge. En clair, ils ont, dorénavant, la responsabilité d'assurer, entre autres, la protection des points sensibles de l'armée, la fourniture des moyens nécessaires à l'entraînement, etc. Le Groupement des fusiliers commandos de l'Air Nord, placé désormais sous le commandement du colonel Guy-Benoît Nguema Obiang, est une unité de protection et de combat. Il a pour mission principale la protection-défense des points sensibles de l'armée. La flotte aérienne présidentielle, comme son nom l'indique, sur le plan opérationnel, est placée sous



Photo : SNN

Un instantané de la passation de commandement à l'Armée de l'air.



Photo : SNN

Les officiels lors la cérémonie de la Base 01 de Libreville.

l'autorité du président de la République. Le plan administratif, quant à lui, serait assuré par le chef d'État-major de l'Armée de l'air. Enfin, pour ce qui concerne la Base aérienne 01, il est le lieu de station-

nement et de mise en œuvre des unités de l'armée de l'air. Son rôle est de fournir aux unités stationnées, déployées ponctuellement ou projetées, les moyens nécessaires à l'entraînement et à la réalisation de leurs missions.

Bio-express des promus

P.M.M
Libreville/Gabon

Guy Benoît Nguema Obiang

LE colonel Benoît Nguema Obiang est né le 3 février 1964 à Oyem. Engagé dans l'armée en juillet 1987, il est admis, sur concours, au cours spécial de l'École de l'air à Salon de Provence en France. En 1991, il suit un stage de pilotage à la base aérienne de Cognac. Il est titulaire du diplôme d'officier d'État-major et de commandement de l'air. En 2006, 2008, 2010, il effectue des missions de maintien de la paix à Sawa au Cameroun, et au Soudan. Il a reçu plusieurs distinctions dont des médailles de la reconnaissance des forces armées, de



Photo : SNN

Guy Benoît Nguema, Commandant du groupement des fusiliers commandos de l'air nord. Photo du milieu : Louis Joseph Boussougou, commandant de la flotte aérienne présidentielle. Photo de droite : Hugues Lambert Ferrao, commandant de la Base aérienne 01.

l'Union africaine, la médaille de reconnaissance centrafricaine, etc. Marié et père de trois enfants, il était, jusque-là, commandant du Groupement des fusiliers Commandos de l'air nord.



Photo : SNN

Louis Joseph Boussougou

Né le 9 août 1978 à Libreville, le colonel Louis Joseph Boussougou effectue, en 1997, après un concours, un stage de pilote à l'École de



Photo : SNN

l'air de Salon de Provence en France. Il est titulaire d'un certificat d'ingénieur aéronautique, un brevet de pilote du deuxième degré, option pilote de transport, un diplôme de leaders Program in advanced security stu-

dies, etc. Il détient aussi un diplôme d'État-major et est médaillé de la reconnaissance des forces armées. Commandant de la flotte aérienne présidentielle depuis juin 2016, il est marié et père de quatre enfants.

Hugues Lambert Ferrao

Né à Lébamba le 17 septembre 1967, le colonel Hugues Lambert Ferrao est admis, sur concours, au stage de pilotage à l'École royale de l'air à Marrakech au Maroc et obtient en 1994 un Brevet élémentaire du personnel navigant. Il est détenteur d'un DEM, obtenu à l'École d'Etat-major de Libreville (EEML). Il a reçu plusieurs distinctions et a occupé les fonctions de chef d'escadre adjoint, officier chargé de stages, directeur de transport, etc.

Conseil national de la jeunesse du Gabon (CNJG)

Le processus électoral en marche !

R.H.A
Libreville/Gabon

L'ASSEMBLÉE générale électorale du bureau du Conseil national de la jeunesse du Gabon (CNJG) se déroulera à Libreville du 24 au 25 mars 2017. Dans cette optique, les activités du bureau provi-

soire viennent du reste d'être gelées par une décision de l'Inspecteur général du ministère de la Jeunesse et des Sports. La même décision institue un Comité de suivi des activités du CNJG, chargé d'évacuer les affaires courantes, jusqu'à la mise en place du bureau définitif du Conseil. Les membres dudit comité, sous tutelle de la direction

générale de la Jeunesse et des Activités socio-éducatives, sont interdits de se porter candidat à la présidence et au bureau du CNJG. Ceci, pour garantir la sérénité et l'équité du processus électoral. En attendant, la Commission ad hoc chargée de l'organisation effective de ladite élection, après avoir notamment élaboré et adopté le

Code électoral, sillonne actuellement l'intérieur du pays pour l'installation, après élections, des neuf Conseils provinciaux qui forment le collège électoral, au même titre que les mouvements associatifs affiliés au CNJG. Cette caravane de renouvellement des antennes provinciales s'est déjà rendue à Tchibanga et Mouila, où Aggée Mouroundzi

Mayake et Gildas Charmand Bivigou Bivigou ont respectivement été portés à la tête des Conseils provinciaux de la jeunesse de la Nyanga et de la Ngounié. Sont éligibles à la présidence et au bureau du Conseil national de la Jeunesse du Gabon, les jeunes membres des associations affiliées, âgés de 16 à 32 ans au plus à la date de l'élection.

Ici et ailleurs

•Alcoolisme
Une vodka à 81% d'alcool, rappel des bouteilles

Une marque de vodka canadienne a procédé vendredi au rappel de plus de 600 bouteilles après la découverte que le taux d'alcool était deux fois supérieur aux 40% affichés sur l'étiquette. Les bouteilles incriminées ont été embouteillées "avant la dilution requise pour atteindre la teneur en alcool par volume de 40% qui est indiquée", selon l'avis de rappel du gouvernement. La vodka présentait en fait "une teneur en alcool par volume de 81%", a indiqué vendredi l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA).

•Médias
Deux journalistes arrêtés

La police zimbabwéenne a interpellé vendredi deux journalistes du principal journal indépendant du pays après la publication d'un article mettant en doute la bonne santé du président Robert Mugabe, parti cette semaine à Singapour pour une "visite médicale", a indiqué leur avocat. "La police affirme que c'est en relation avec la une du journal de jeudi", a-t-il ajouté. Les deux hommes devront comparaître ce samedi devant un tribunal, à Harare, a précisé l'avocat. Jeudi, NewsDay avait publié un article intitulé "Nouvelle alerte sur la santé de Mugabe" dans lequel le président était décrit comme étant "supposément en mauvaise forme".

•Zika
Des malformations plus fréquentes

Les malformations congénitales liées au virus du Zika sont vingt fois plus fréquentes par rapport à la période antérieure à l'épidémie qui a frappé le continent américain en 2015-2016, indique une étude des autorités sanitaires américaines publiée jeudi. Il s'agit de malformations du cerveau ou de microcéphalies, un développement insuffisant de la boîte crânienne, des défauts du tube neural et d'autres anomalies cérébrales ou des yeux constatées dans environ trois naissances sur mille en 2013-2014 et les années précédentes.

•Musique
Les archives de Lou Reed bientôt accessibles

La bibliothèque publique de New York a acquis les archives de Lou Reed, le chanteur du légendaire Velvet Underground disparu en 2013, et compte bientôt mettre ces milliers d'enregistrements et de documents écrits à disposition du grand public.

Rassemblés par R.H.A